



JUAN CARLOS ROMO

**SISTEMA FRONTAL.**— Bajo una intensa lluvia, los egresados llegaron al Liceo Diego Portales de Talca para dar la prueba.

**CON MÁS DE 31 MIL INSCRITOS:**

## Comenzó la PAES de Invierno

**Con más de 31 mil inscritos,** ayer se inició la rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de Invierno (para la Admisión 2025), dirigida a quienes ya egresaron del colegio.

El proceso comenzó con la prueba de Matemática 2 (M2), a las 15:00 horas, por lo que en algunos puntos del país los estudiantes tuvieron que desplazarse con lluvia hasta sus respectivos locales de rendición

Hoy, la rendición continúa con la prueba de Competencia Lectora, a las 9:00 horas, y la de Ciencias, a las 15:00 horas. En tanto, mañana se rendirán los exámenes de Competencia Matemática 1 (M1) en el horario de mañana, y la de Ciencias Sociales en la tarde.

En total, son 45 sedes. En la Región de Magallanes la PAES se aplica una hora después, y en Isla de Pascua, una hora antes.